

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah memperhatikan hasil analisis data yang terkumpul dari hasil wawancara, dokumentasi dan observasi tentang penyiangan (*weeding*) pada Perpustakaan Daerah Provinsi Sumatera Selatan dapat peneliti simpulkan bahwa:

1. Kegiatan penyiangan (*weeding*) bahan perpustakaan dalam pengembangan koleksi perpustakaan terdiri dari beberapa kegiatan: mulai dari pemilihan atau seleksi bahan pustaka yang akan disiangi, penarikan kartu buku/kartu katalog dan penghapusan data buku dari pangkalan data, pengecapan bahan pustaka yang disiangi, pembuatan berita acara penyiangan bahan pustaka, dan penggudangan bahan pustaka yang disiangi. Dalam kegiatan penyiangan bahan pustaka di Dinas Perpustakaan Provinsi Sumatera Selatan belum terlaksana dengan maksimal berdasarkan prosedur penyiangan yang semestinya. Tetapi dalam kegiatan pemilihan atau seleksi bahan pustaka yang disiangi sudah sesuai dengan kriteria atau pedoman penyiangan bahan pustaka yang ada.
2. Kendala atau hambatan yang dihadapi dalam kegiatan penyiangan bahan pustaka di Dinas Perpustakaan Provinsi Sumatera Selatan yaitu terbatasnya ruangan tempat khusus untuk dijadikan tempat bahan pustaka yang telah

disiangi, kebijakan tentang penyiangan belum ada, sumber daya manusia atau pustakawan yang memahami tentang kegiatan penyiangan bahan pustaka yang terbatas.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti menyarankan beberapa saran yang bersifat konstruktif guna perbaikan dalam kegiatan penyiangan bahan perpustakaan kedepannya, diantaranya:

1. Kepada pustakawan layanan Dinas Perpustakaan Provinsi Sumatera Selatan yang melaksanakan kegiatan penyiangan bahan pustaka agar teliti dalam melaksanakan pemilihan atau seleksi bahan pustaka terutama bahan pustaka yang terbitan lama karena masih banyaknya bahan pustaka yang terbitan lama belum tersesleksi untuk disiangi dan berkerja sama dalam hal kegiatan penyiangan bahan pustaka agar dapat berjalan dengan maksimal.
2. Kepada kepala pustakawan bagaian layanan Dinas Perpustakaan Provinsi Sumatera Selatan dalam kegiatan penyiangan bahan pustaka harus adanya pengawasan agar kegiatan penyiangan bahan pustaka dalam berjalan dengan baik, membuat kebijakan tertentu tentang penyiangan bahan pustaka, untuk mendapatkan sumber daya manusia atau pustakawan yang ahli dalam kegiatan penyiangan bahan pustaka sebaiknya diadakan penyuluhan tentang pentingnya melakukan kegiatan penyiangan bahan pustaka, mengadakan pelatihan dan pembinaan kepada pustakawan agar kegiatan penyiangan bahan pustaka dapat berjalan dengan baik

